

# Nota acerca de tres Ápidos

POR EL

Hno. Flaminio RUIZ P.

(Director del Museo del Colegio San Pedro Nolasco)

Entre muchos Insectos que el Dr. Porter ha recibido recientemente del valle de Azapa, figuran tres especies de abejas, que ha tenido a bien cedermeme y sobre las cuales diré aquí dos palabras.

Una de ellas es la *Cadeguala occidentalis* HAL., var. *nigroventris* SPIN, que se conocía habitando sólo desde Aconcagua hasta Llanquihue.

La segunda es el *Centris Buchholzi*, HERBST.

Por fin—y esto es lo mas interesante—que por primera vez puedo mencionar como encontrada en territorio chileno una *Xylocopa* que he reconocido ser la *X. splendidula* Lep., especie comun en la Rep. Argentina y que se encuentra tambien desde Méjico hasta la Patagonia.

SANTIAGO, Julio 10 de 1929.